

Dandim 0716/Demak, Didampingi Danramil 12/Mranggen Melaksanakan Takziah Ke Rumah Duka Anak Dari Serma Mashudi

Agung widodo - DEMAK.NETWORKS.CO.ID

May 13, 2024 - 08:12



Dandim 0716/Demak Melaksanakan Takziah Ke Rumah Duka Anak Dari Serma Mashudi

DEMAK - Sebagai wujud rasa empati dan kepedulian terhadap anggota yang sedang berduka, Komandan Kodim 0716/Demak Ketkol Kav Maryoto, S.E., M.Si.,

M.M. didampingi Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo melaksanakan takziah ke rumah duka almarhum Aan Kurniawan anak dari Serma Mashudi bertempat di Desa Menur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Minggu (12/05/2024).

Hadir dalam takziah Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta anggota, Kades Menur Bpk Siswanto beserta perangkat desa, Modin Desa Menur, Tokoh agama dan tokoh masyarakat Desa Menur, Sanak famili beserta keluarga almarhum.

Almarhum Aan Kurniawan, umur 30 tahun adalah putra dari Serma Mashudi, anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak yang meninggal dunia dikarenakan sakit.

Dalam takziahnya, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. menyampaikan rasa belasungkawa yang mendalam kepada keluarga atas wafatnya almarhum Aan Kurniawan, putra dari Serma Mashudi dikarenakan sakit.

“Saya atas nama warga Kodim 0716/Demak menyampaikan turut berbelasungkawa kepada keluarga almarhum, semoga almarhum diterima dan ditempatkan ditempat yang terbaik disisi Allah SWT,” kata Dandim.

“Dan kepada keluarga yang ditinggalkan, semoga diberi kesabaran dan ketabahan,” pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo yang ikut mendampingi takziah Dandim 0716/Demak, atas nama pribadi, satuan dan seluruh anggota Koramil 12/Mranggen menyampaikan turut berdukacita dan berbelasungkawa yang sedalam-dalamnya atas kepergian ananda almarhum Aan Kurniawan.

“Semoga almarhum mendapatkan Rahmat Allah SWT, demikian pulabagi keluarga Serma Mashudi yang ditinggalkan agar tabah dan tawakal,” ujar Danramil. (Pendim0716).